



# 平窪の学舎



第21号

## 「梨の収穫体験」(3年生) [総合的な学習の時間]

9月18日(水)、3年生が上平窪の高橋秀行様の梨農園を訪問し、梨の収穫体験を行いました。5月に摘果作業を見学させていただき、その時から収穫の時を楽しみにしていました。

高橋様から、梨作りに込めた思いや1年間の作業などについてお話を聞かせていただきました。おいしい梨を作るために、枝の剪定作業や豊かな土作りなど、年間を通して作業を続け、愛情をこめて育てていることもわかりました。子どもたちは、梨農家の方々のそうした思いと苦労を理解しながら、一人2つずつ実をもぎ、お土産にいただきました。また、むいていただいた梨もその場でおいしくいただきました。高橋様に御礼を申し上げます。

なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。



## 「稲刈りの体験学習」(5年生) [総合的な学習の時間]

9月24日(火)、5年生が「稲刈り」を体験しました。5月に学習田に植えた苗は豊かに実りましたが、台風が接近していたことから、急きょ、機械で刈り取っていただくことになりました。後日、地域の方の田をお借りして、稲刈りの体験をさせていただきました。講師の鈴木義直様から、安全な刈り取り方について指導を受けた後、一束一束刈り取っていきました。鎌を使っての稲刈りはほとんどの子どもが初めてであり、足元もぬかるんだりして、初めは苦労していましたが、徐々に慣れ上手に刈り取ることができました。残った稲はコンバインで刈り取り、脱穀まで行いました。

収穫したもち米をつかって、11月に行う平支援学校との交流会で餅つきを行います。5年生はもちろん、全校生が楽しみにしています。鈴木様、田をお貸しくださった地域の方、お手伝いいただきました5年生の保護者の皆様に御礼を申し上げます。

なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。

